

2024-03-21

Persisten los asaltos en carretera: CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemorelos.com/noticias/persisten-los-asaltos-en-carretera-cmic>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) llama a sus socios a extremar precauciones al circular sobre la autopista México-Cuernavaca, al denunciar que continúan los asaltos.

Asimismo, el organismo empresarial reiteró el llamado al Gobierno Federal para que aumente el número de efectivos de la Guardia Nacional que vigilan el tramo carretero y combatir de forma más efectiva a la delincuencia.

El presidente de la Cámara, Armando Núñez Iragorri, consideró que hasta ahora, no se ha hecho lo suficiente para combatir los diferentes delitos a los que los usuarios de la vía de comunicación están expuestos cualquier día y a cualquier hora.

Refirió que los reportes de asalto, en diferentes modalidades se conocen de forma directa e indirecta, por los morelenses que viajan periódicamente a la capital del país y por visitantes y turistas de la Ciudad de México y zona metropolitana que usan la autopista para llegar a Morelos.

De forma directa, refirió que la presidenta del Comité de Damas de la CMIC Morelos, Wendy Tapia, fue víctima y testigo del modus operandi de sujetos desconocido, cuando se dirigía a la CDMX.

De acuerdo con su testimonio, el jueves de la semana pasada, Wendy se vio obligada a detener su vehículo a la altura de Topilejo, en el inicio de la zona de curvas que hay en el descenso a la caseta de peaje, cuando un grupo de sujetos lanzó piedras desde lo alto.

La afectada comentó que las piedras impactaron el parabrisas y ante el incidente detuvo la marcha para saber qué había ocurrido; agregó que por el retrovisor alcanzó a ver que los conductores de los vehículos que circulaban detrás del suyo perdieron el control y chocaron; en el asfalto había más piedras y palos con clavos que los desestabilizaron.

Una vez que los autos se detuvieron, vio a los desconocidos abalanzarse sobre los conductores para asaltarlos, y debido a que ella se encontraba metros adelante, tuvo tiempo de emprender la marcha hacia la caseta, donde finalmente pidió ayuda y denunció los hechos.